

Fecha: 12-06-2025
Medio: El Informador
Supl.: El Informador
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 354,4
VPE: \$ 100.649

Tiraje: 1.400
Lectoría: 4.200
Favorabilidad: No Definida

Título: Subsecretaria de Vivienda y Urbanismo Gabriela Elgueta Destaca a La Araucanía como la Región con Más Subsidios de Acondicionamiento Térmico a Nivel Nacional

Subsecretaria de Vivienda y Urbanismo Gabriela Elgueta Destaca a La Araucanía como la Región con Más Subsidios de Acondicionamiento Térmico a Nivel Nacional

Con una inversión nacional histórica de \$132 mil millones de pesos, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, dio a conocer que 13.511 familias fueron beneficiadas en el último llamado del Programa de Eficiencia Energética. Posicionando a la región de La Araucanía como una de las más favorecidas, con 2.677 familias beneficiadas y una inversión de \$34 mil millones de pesos.

La noticia fue entregada por la Subsecretaría de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, que destacó el alcance y los múltiples beneficios de esta política habitacional: "Este subsidio permite acondicionar las viviendas para que las familias enfrenten de mejor manera el invierno, lo que tiene un impacto directo en su salud y bienestar, especialmente en regiones como La Araucanía donde el frío es intenso. Además, se alinea con los objetivos del Plan de



Descontaminación de Temuco y Padre Las Casas, contribuyendo también al cuidado del medio ambiente."

El Director de Serviu Araucanía, José Luis Sepúlveda, valoró la magnitud del programa y su impacto en el territorio lo que permitirá una mejora concreta en la vida de las familias y activar la economía local; "Esta resolución era muy esperada y ya fue

comunicada a la Cámara Chilena de la Construcción y a las empresas ejecutoras. Esperamos iniciar prontamente las obras, que incluyen desde mejoramiento de envolventes hasta la incorporación de colectores y paneles solares, todo alineado con nuestro Plan de Descontaminación Atmosférica. Estamos muy orgullosos de este avance que posiciona a La Araucanía

como referente nacional."

Por su parte, el Seremi de Vivienda y Urbanismo de La Araucanía, Patricio Escobar, subrayó la importancia de este avance: "La Araucanía hoy es un ejemplo a nivel nacional. Gracias al compromiso del Presidente Gabriel Boric y del ministro Carlos

miento térmico. Esto mejora su calidad de vida, genera empleo y demuestra que nuestra región es una prioridad para este Gobierno."

Este esfuerzo, impulsado por el Minvu, representa una inversión social, ambiental y económica que transforma viviendas, protege la salud y



Montes, hemos logrado que miles de familias accedan a subsidios de acondiciona-

dinamiza el empleo local en un periodo clave del año.